

# De beso y abrazo se despidió de la hermana Murió pidiendo auxilio

## Turrialba

Provincia: Cartago  
Población: 25.886 hab.  
Extensión: 56.70 kms2



Turrialba

te del cuerpo quemado. A pesar de como quedó la abracé y le di un beso de despedida, era mi hermana menor, la que mamá me encargó que cuidara bien”, dijo doña María de los Ángeles.

La recordó como muy alegre. “Le encantaba bailar, tenía muchos amigos, le gustaba vestir de negro, fue muy noviera, pero por la chiquita había cambiado y empezado a trabajar”.

Ella cree que su hermana murió pidiendo auxilio porque tenía la boca abierta.

La joven apareció quemada el jueves de la semana pasada en barrio Cristo Rey de Ochomogo. La forma tan violenta como la mata-



La muchacha de 21 años tuvo una muerte de pesadilla. ARCHIVO

ron tiene muy afectada a toda la familia.

La muchacha trabajaba en un KFC y el lunes después del laborar se fue de romería.

Al día siguiente le había dicho a la hermana María de los Ángeles que la iba a visitarla a La Suiza de Turrialba, para ver a la hija de dos años que su ella le cuidaba para

que pudiera trabajar.

“Dejé mi trabajo y me dedicaba a cuidar a la chiquita, espero en Dios que me la dejen porque no tengo hijos y a la chiquita la veo como una hija”, dijo María de los Ángeles.

**Ni celu, ni las tenis.** El motivo de la muerte no está claro, no se descarta que sea el robo debido a que las tenis media bota Converse negras que andaba, y el celular que le había prestado un amigo no

aparecieron

Doña María de los Ángeles comentó que su hermana nunca le habló de amenazas. Lo último que le dijo era que se iba ir a vivir a Desamparados cerca del novio.

Agregó que le extrañó que el novio no llegara al funeral y que lo único que ha dicho sobre la fallecida es que la fue a dejar a la parada de Turrialba y no supo más de ella.

La joven era muy alegre y le gustaba bailar.

REPRODUCCIÓN  
REBECA ARIAS LT



## CREO QUE...



MARÍA DE LOS  
ÁNGELES  
HERMANA

CORTESÍA

“Confiamos en Dios que se haga justicia, mi hermana, era una muchacha tranquila”.